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趣味：

3 月議会では、学校給食を有機栽培
で無償提供するために必要な取り組
みの状況や、専門性の高い職員の育
成・配置について質問しました。

プロフィール
千葉県船橋市で誕生
立教大学現代心理学部卒
野村総合研究所でＳＥとして 4 年勤務
五島市福江島に移住
マリンスポーツ経営や観光案内ガイドとして活動
五島市長選挙 3,991 票で落選
五島市議選挙 1,272 票で当選
ランニング、サッカー、バイク

パソコンやスマホといった身近なお困りごとや、
市政への要望への相談は下記まで！

090-4606-2390
nakanishi0404@gmail.com

中西だいすけ五島市議 33歳

中西だいすけ

中西だいすけ

学校給食の無償化により、子育て世帯の負担軽減、子育て支援
の PR 効果も生まれるが、考えは？

去年の決算と今年の予算書では、削れる予算も多いと考えられ
るが、無償化をする場合に必要な予算は？

国は環境に配慮した有機農業の推進を成長戦略に掲げているが、
五島市では環境への影響を評価しているか？
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総務課長

産業
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部長

次回６月定例会

今のところ考えていない。食材費は保護者負担を原則としている。

準要保護学校給食の援助 2,768 万円を差し引くと、実質年間 9,797 万円。

農業による温室効果ガスの発生などについて、市として特に影響
の評価は検証していない。

●
●

●

中西だいすけ

人材育成計画のアンケートよると、人事異動の周期は検討すべきとの
声が半分以上。異動の周期を年に 1 回から 2 回にするのはどうか？

総務
企画
部長

アンケート結果は承知している。適正に判断していきたい。

中西だいすけ

市長にこんな質問しました

討議資料

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。

五島市議会

活動報告
定例会3月

2022年



中西だいすけ

五島市 中西だいすけ で検索
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日々情報発信しています

中西だいすけ五島市議 33歳

五島市のお金の使い方

討議資料

五島市３月2022年

観光促進は確かに大事ですが、五島市には未解決の課題が沢山あります。
人口減少による人手不足、後継者不足だけでなく、コロナの影響やロシアへの経済制
裁による原材料価格の高騰により、市民生活は大きな影響を与えています。こうした
状況では、政策の優先順位として、市民生活の下支えにお金を使うべきと考えます。
1 億円あれば、1 年間の給食費無償化が可能です。（表面参照）

新型コロナウイルス感染症の影響により落ち込んだ観光客の回復や市内経済の浮揚を図るため、
交通事業者及びＯＴＡ（インターネット上だけで取引を行う旅行会社）を介した２名以上の宿泊
及び旅行商品に対して、１人１泊あたり代金の 50％（最大 5,000 円、2 連泊上限）を助成するなど、
観光客誘致及び市内経済の活性化に資する取組を推進します。（五島市の予算案より）

「新型コロナウイルス感染症緊急経済対策」、「国民の命と暮らしを守る安心と希望のための総合経
済対策」及び「コロナ克服・新時代開拓のための経済対策」への対応として、地方公共団体が地域
の実情に応じて、きめ細やかに必要な事業を実施できるよう、「新型コロナウイルス感染症対応地
方創生臨時交付金」を創設しています。地方創生臨時交付金は、コロナ対応のための取組である限り、
原則、地方公共団体が自由にお使いいただくことができます。（内閣府の資料より抜粋）

新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金

“今だ!! 五島へ行こう!! ” 旅キャンペーン事業

これでいいの？

観光客に

・旅行代金の一部助成事業
上限 5,000円× 20,000 人＝ 100,000,000円　事務費、広告費  8,400,000円

とは？

とは？

!?!?

五島市って
そんなに

お金持ちなの？

新型コロナウィルス感染症
対応地方創生臨時交付金

事業では、国から
の交付金を使おう
としています。

当初予算


